

こども園・小学校・中学校 秋の発表会 開催！

こども園ひがしどおり 音楽発表会

10月1日、こども園ひがしどおりでは、今年で10回目を数える音楽発表会が開催され『明るい未来への想いがいっぱい詰まった演奏』をテーマに合奏などを披露しました。

第1部では、4歳児全員による合唱『トライ・エブリシング』で幕を開けました。

第1部の最後に合奏『ジャンボリミッキー』を披露。初めて楽器を触ったとは思えない演奏で会場を大いに盛り上げました。

第2部では、5歳児がアナと雪の女王に登場する『とびら開けて』などディズニーの歌をセリフ交えに可愛らしく披露しました。

第2部の最後に、坂崎隆浩園長が耳で聞いて楽譜に落とし込んだという合奏『ドラゴン桜メインテーマ』など数曲を披露。圧巻の演奏で会場中を魅了し、大きな拍手の中発表会は閉幕しました。



第1部 4歳児による合唱「ドレミの歌」など



第2部 5歳児による合奏「ドラゴン桜メインテーマ」等



1年生による表現『学校 楽しい 学園天国！！』



6年生による圧巻の演技『鬼一』

東通小学校学芸会

小学校の学芸会は『楽しい学芸会 みんなで笑顔の贈り物』のテーマのもと10月16日に開催されました。

学年毎に趣向を凝らし、個性いっぱいの音楽や表現に会場は笑顔と感動に包まれました。

どの学年も緊張しながら一生懸命に舞台や体育館の前半分の演技スペースをいっぱいに使っての発表をしました。

今回が初めての学芸会となる1年生は初めてとは思えないほど堂々としていて、会場からは「可愛い～」という声も聞こえていました。

最後を飾った6年生の発表は『鬼一』。鬼が人間になる為に困難に立ち向うシュプレヒコール劇を披露し、その演技力で会場を魅了しました。コロナ禍で迎えた小学校最後の年、様々な想いを抱えた中での学芸会。今の状況に負けないという強い気持ちを伝え、会場では涙する姿も見られました。